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enviado entwickelt spezielle E-Bikes, Delivery-Rucksäcke und Zubehör für Lieferservices. Als Hersteller sind wir
seit 11 Jahren Ausstatter diverser Lieferdienste, wie z.B. Pizza Franchisesystemen und Food-Delivery-
Unternehmen. Unsere Produkte zeichnen sich durch extreme Robustheit und Einfachheit aus.

Für unseren mobilen Service suchen wir zum nächstmöglichen Zeitpunkt einen engagierten Mitarbeiter
(m/w/*) in den Bereichen mobile Fahrradreparatur und -wartung. Mit deinem handwerklichen Geschick
übernimmst du die Reparaturen an unseren enviado E-Bike Flotten und hilfst unseren Kunden, ihren
Lieferservice aufrechtzuerhalten.

Die folgenden Herausforderungen möchten wir mit dir zusammen meistern:
• Durchführung von Wartung und Reparaturen an enviado E-Bike Flotten beim Kunden vor Ort
• Bearbeiten der Reparaturaufträge in der enviado Service-App

Das sind Deine Stärken
• Du hast Freude am selbstständigen und zielorientierten Arbeiten.
• Eine abgeschlossene handwerkliche/technische Ausbildung oder vergleichbare Qualifikationen
sind von Vorteil - Quereinsteiger sind willkommen. Wenn du dich im Werkzeugkasten zurechtfindest,
bringen wir dir die Moves bei.
• Gute Deutschkenntnisse sind von Vorteil aber kein muss - Englisch ist für den Start ausreichend

Auf unserer gemeinsamen Fahrt kannst du folgendes von uns erwarten
Neben einem sicheren Arbeitsplatz und einer leistungsgerechten Vergütung bieten wir dir ein kreatives
Umfeld, welches zum Wohlfühlen einlädt. Wir pflegen flache Hierarchien und kurze Entscheidungswege.
Flexibilität und ein kollegiales Miteinander sind uns besonders wichtig. Wochenenden sind immer frei.

Steig auf!
Bitte schicke uns deine formlose Bewerbung und deinen möglichen Starttermin an
enviado GmbH
www.enviado.de
Frau Batti
Tel.: 02582 902 83 54
E-Mail: karriere@enviado.de
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Mechanic (m/f/*) Full or Part Time

Since 2010 enviado develops special e-bikes, delivery backpacks and accessories for delivery services. As a
manufacturer, we are supplier to various delivery services, such as pizza franchises and food delivery
companies. Our products are characterised by extreme robustness and simplicity.

For our mobile service, we are looking for a dedicated employee (m/f/*) in the areas of mobile bicycle repair
and maintenance on a full or part-time basis as soon as possible.
With your technical skills, you will take care of repairs to our enviado e-bike fleets and help our customers to
maintain their delivery service.

We would like to master the following challenges together with you:
• Carrying out maintenance and repairs to enviado e-bike fleets at the customer's site
• Processing repair orders using the enviado service app

These are your strengths
• You enjoy independent and goal-oriented work.
• A completed craft/technical apprenticeship or comparable qualifications are an advantage - career
changers are welcome. If you you know your way around the tool box, we will show you the moves.
• Good German language skills are an advantage but not a must - English is sufficient to get started

On our journey together you can expect the following from us
In addition to a secure job and performance-related pay, we offer you a creative environment that invites you
to feel at home. We maintain flat hierarchies and short decision-making processes. Flexibility and a collegial
atmosphere are particularly important to us. Weekends are always free.

Step up!
Please send us your informal application and your possible start date to
enviado GmbH
www.enviado.de
Mrs. Batti
Tel.: 02582 902 83 54
E-mail: karriere@enviado.de
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